



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 14/06/2013.

Chemin de Croix

Extase : à la 5^{ème} Station - **Message reçu** à la 6^{ème} Station.

Participants : 297 Personnes.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Mes enfants, Mon Fils Jésus-Christ est votre Sauveur car c'est par le prix de Sa vie et le prix de Son sang qu'Il vous a libérés de cet état d'esclavage et de péché.

Dieu, petits-enfants, a mis en chacun de vous une âme destinée à connaître un bonheur sans fin, une volonté qui ne demande qu'à faire le bien et un cœur qui recherche à aimer et à être aimé. Mais si vous continuez à ne désirer que les biens terrestres, à apaiser vos désirs, vous aurez toujours faim et aucune nourriture sur la terre ne pourra vous rassasier. Vous resterez perpétuellement en colère contre vous et contre votre prochain. Vous demeurerez toujours inquiets, tristes, troublés et perturbés.

Aussi, Je vous demande d'aimer votre Père, de L'aimer plus que tout car c'est avec Lui et uniquement avec Lui que vous trouverez la récompense de votre travail. C'est avec Lui que vous trouverez la famille qui, à un moment donné sur la terre, vous a tourné le dos, que vous trouverez la famille que vous n'avez pas sur la terre. C'est avec Lui que vous serez unis et que vous vivrez éternellement.

Enfants, allez vers votre Père afin que Lui vienne pour enlever cette soif qui vous dévore depuis si longtemps, pour qu'Il installe dans vos cœurs la Paix, cette Paix qui mène au bonheur éternel, ce bonheur que seuls les véritables enfants de Dieu connaissent.

Enfants, en ce vendredi soir, Je voudrais vous demander de prier pour tous ces malades qui viennent s'agenouiller au pied de Ma souche.

Je voudrais vous demander de prier pour tous ceux que le Père a choisis pour être Ses messagers.

Je voudrais vous demander de prier pour tous ceux qui, encore une fois, sont sous la sentence du Père éternel par la faute de vos péchés⁽¹⁾.

Petits-enfants, voici Mon message de ce soir. Sachez que Je vous porte dans Mon Cœur, que Je vous aime et qu'au Nom de Mon Fils Je vous apporte la bénédiction.

Je vous aime, petits-enfants, merci d'être venus à Ma rencontre ce soir.

Votre Mère aimante.

⁽¹⁾ MESSAGE DE PADRE PIO REÇU CE VENDREDI 14 JUIN 2013.

Ta période de rémission est terminée. Durant deux ans Dieu t'a laissée vivre comme tout être humain. Mais au vu de tant d'enfants ayant une croix si lourde à porter, il en a été décidé que toi, la servante de la Mère, devais rentrer de nouveau dans une période de souffrance physique.

Ce que tu as à la hanche n'est pas anodin. C'est le poids des péchés de tes frères et sœurs que tu portes. Ce poids s'est transformé petit à petit en maladie terrestre et ce ne sont que les médecins mis sur la terre qui pourront t'en soulager.

Le premier diagnostic n'est pas bon. Vois un autre médecin qui t'aidera à y faire face et prie la Mère afin qu'Elle t'aide de nouveau à supporter cette période de souffrance qui commencera véritablement le 15 Août, jour où la Mère et le Fils ont pris possession de toi.

Sois comme tous tes prédécesseurs : **Padre PIO, Sainte Philomène, Marthe Robin**, et accepte la croix que l'on te donne à porter. Aussi il te sera plus facile d'y faire face.